28^e dimanche ordinaire – année A

- Prions pour le pape François, les évêques, et tous les missionnaires de l'Évangile. Qu'ils osent rejoindre les périphéries de nos sociétés pour inviter les hommes à la noce.
- Prions pour ceux qui ont entendu l'appel de Dieu à la conversion, mais préfèrent l'argent ou le pouvoir : que le Roi du Ciel leur donne la grâce d'ouvrir les yeux avant qu'il ne soit trop tard.
- Prions pour ceux qui ne se croient pas dignes d'être heureux : qu'ils découvrent la joie d'aimer et d'être aimé.
- Prions pour ceux qui vivent dans le deuil, la guerre, la maladie, la misère, l'humiliation : que le Consolateur essuie lui-même toute larme de leurs yeux.
- Prions pour nous-mêmes qui sommes rassemblés pour participer au festin des noces de l'Agneau. Que l'Époux nous habille du vêtement de la charité fraternelle.

28^e dimanche ordinaire – année A

- Prions, frères et sœurs, car nous savons qu'elle est vraie la parole du prophète : « Voici notre Dieu, en lui nous espérions, et il nous a sauvés ».
- Écoute notre prière, Seigneur notre Roi, et ne repousse pas nos demandes ; puisque tu nous invites au festin des noces de l'Agneau, revêts-nous du vêtement de l'innocence, par Jésus le Christ notre Seigneur.